



田原本町立田原本中学校

2024(R6年度)
3月28日発行
第18号
文責：村井

〇めざす学校像

「ひとひといを生かす学校、規律ある美しい学校、みんなで力を合わせやい抜く学校」

“修了式” 3月22日 令和5年度 完結!

あつという間の一年間だったでしょうか。コロナが5類となり、継続した感染予防を心がけながら、色々な活動もほぼ取り戻せた一年間でした。それぞれに学力を蓄積し、友人関係を深め、学年に応じた力を伸ばしてくれたと思います。その活動に向ける熱量は大変高いものがあり、必ず次年度に繋がる取組であったと感じています。



本校では、下記の『3つの生活目標』を実践することで、生徒のみならず自身が学校の雰囲気を作っているすばらしい校風があります。

- ①あいさつ
- ②時間を守る
- ③場を清める

先生から言われるからと行動している人もいるかもしれませんが、実際に行動することで学校全体の雰囲気が一変します。だから、逆もしかりです。最近、あいさつはするけれど、哀しいかなポケットに手を入れたままの人がいたりします。決して受ける側の人には気持ちよくないし、社会では通用しないですね。中学生として当たり前のできる田中生であってほしいと思います。

先日、3年生が卒業し、先日の修了式は2・1年生だけで行いました。当然皆さんは次の学年を見えていますね。春休みも残り一週間となります。是非この機会に一年間を振り返り、1ランクステップアップした来年の自分をイメージしてください。



最後の学年集会 一年間の成果

令和5年度を閉じるにあたり、2・1年生も学年集会が行われました。この1年間の成長を振り返るとともに、課題となった内容の再確認をして、次の学年への準備と心構えを確認し合ったと思います。それぞれの学年ともに密度の濃い1年間であったと思います。一週間後には、みんなは新3年生、新2年生…学校の中心的存在となります。

さあ、3年生が卒業した今、歴代の先輩たちがそうであったように、各行事を共に参加する中で「先輩たちすごいな!」と感じた場面があったと思います。この気持ちを忘れずに更なる挑戦をしてください。絶対にみんな伸びます。そうすればもっと自慢の学校になるはずですよ。みなさんも“偉大な先輩”となれるように、みんなで雰囲気を高めていってください。



作文コンクール

次の感想文・作文テーマにおいて、普段の生活から題材を選び積極的に取り組んでくれました。二人ともたくさんの作品の中から非常に優秀な内容として評価されました。松吉君は、3月10日に青垣ホールで作文発表会が行われ発表してくれました。

青少年読書感想文奈良県コンクール 毎日新聞社賞	森田真央(1年2組)
田原本町体験作文発表『みんなの思いが行動に』	松吉大翔(2年4組)

野球部 全国大会



ENEOST-ナメント

一文部科学大臣杯第15回全日本少年春季軟式野球大会一

本大会は、静岡県を舞台に令和6年3月23日から開催され、高校野球ならば春の選抜大会のような大会であり、全国各ブロックから56校が参加しています。本校野球部は、令和5年の秋に開催された奈良県新人野球大会で見事に優勝し、奈良県代表として全国大会出場を果たしましたが、戦況はどちらに勝敗が転んでもおかしくない接戦となり日頃の練習の成果をしっかりと発揮してくれました。この結果を受け、全国でも十分に通用する実力であることを実感し、今では、4月末から開催される奈良県の選抜大会に照準を合わせて練習に励んでいます。



行事予定

最終下校…18:00

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 8日(月) 離着任式・始業式 | 16日(火) 二者懇談開始→24(水) |
| 9日(火) 2年身体測定 | 17日(水) 大字生徒会 |
| 10日(水) 3年身体測定 | 18日(水) 全国学力学習状況調査 |
| 11日(木) 入学式 | 22日(月) 創立記念日 |
| PTA 学級代表選出 | 29日(月) 昭和の日 |
| 12日(金) 対面式 | 30日(木) 授業参観 |
| 15日(月) 1年身体測定自転車通学 | 学級(学年)懇談会 |